

こいけだより

みず な がくしゅう 水に慣れる学習がスタート

~4階にある新プールは、子ども達の笑顔でいっぱいです~

プールのやくそくを
かくにん
まず確認!



シャワーも
きもちいい



あたら
新しいプール
うれしいな



みず なか ある
水の中を歩くと
きもちいいな



プール開きの延期でご心配をおかけしましたが、このように、子ども達は水に慣れる学習に取り組みことができました。準備等、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

「みんなで行動」を学びました

(1) 小学部4・5・6年：宿泊学習

「子ども達のはつらつとした行動がすばらしいですね！」

と、青年の家の所員さんにもお褒めの言葉をいただいたほど、

充実した宿泊学習ができました。日頃の学びが生かされ、さらに成長しましたね。

(2) 全員で避難訓練（給食室からの出火を想定）

「自分の命を自分で守る」ため、次のことを学習しました。

①「何がどこで」起こっているかを確かめる。

②煙を吸わないよう口や鼻をおおい、姿勢を低くして避難場所まで移動。

③「お(おさない)・は(はなさない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」。

ご家庭でも、災害など、思いがけないことが起こった時のことを考えるきっかけにしてください。

みんなで協力して
うご
動こう!



きちんと並んで、
にんすうかくにんちゆう
人数確認中



~春から4か月、学校教育活動へのご協力ありがとうございました~

20日は前期前半終了日。まだまだ暑い日が続きます。熱中症や感染対策をされ、体調に気を付けてお過ごしください。8月24日、元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。